

Calendrier du 19 fév. au 4 mars 2012

mardi 21 20h30 Conseil Economique Paroissial, salle boisée

Samedi 3 14h30 Action Catholique Ouvrière

**Vous vivez la séparation, le divorce...
Venez rencontrer et échanger avec le
groupe du secteur du Val-de-Bievre dans le
cadre d'une**



Pastorale des
personnes
SÉparées,
Divorcées,
divorcées-
REmariées du
Diocèse de
Créteil

**Promenade au Parc de Sceaux
le dimanche 26 février 2012 à 14h
Inscription pour préciser le lieu du rendez-
vous auprès de Fabienne et Pierre :
pierre.fabi@gmail.com ou au 01 82 01 70 63**

Le vendredi 9 mars à 20h30, à la chapelle du Moutier,
vous êtes tous invités par la **Conférence St-Vincent-de-Paul**,
à une veillée de prières avec comme thème de réflexion
« Avec les Pauvres en Eglise ».

L'Association Saint-Léonard organise,
le samedi 14 avril 2012, une sortie à PROVINS.
Vous trouverez, les tracts d'inscription avec le programme et
les tarifs au fond de l'Eglise.

Intentions de messe

Sa 18 18h à St Léonard : Josette Bagassien, Adrien Profichet

Di 19 11h à St Léonard : Pierre Michel, Alexis Hordeaux, Wanda et Patrice Moisan, Sylvestre Nkombo, Pauline Babourna, Michel Hetoubanabo

Ma 21 18h à Ste Louise : Morgane Voisin, Thérèse Viossat

Je 23 9h au Moutier : Pierre Michel

Ve 24 18h au Moutier : pas d'intention

Sa 25 18h à St Léonard : Marie-Claire Gaunet, Pierre Noblet,

Di 26 11h à St Léonard : Morgane Voisin, Pierre Blereau, André Jousset, Odette Ayasse
9h30 à Ste Louise : Pierre Michel, Germaine Caraby, Andrée Chabanas, Marie-Paul Payet, Fausto Boccaccini

Ma 28 18h à Ste Louise : Nicole et Fabrice Langlois, René Lecugy, Bernard Garnier

Je 1 9h au Moutier : Pierre Michel

Ve 2 18h au Moutier : pas d'intention

Ceci vous concerne

Mercredi des Cendres

22 Février 2012

11h00 Messe à l'église St-Léonard

20h30 Célébration des cendres

Jeûne eucharistique + 1^{ère} étape de scrutins à Saint-Léonard

**Appel décisif
des Catéchumènes à la
cathédrale le 26 février 2012
de 16h00 à 17h00**

Dans chaque diocèse, l'Appel décisif
n'a lieu qu'une seule fois par an, au
début du Carême.

*Réjouissons-nous ! 105 catéchumènes
répondront à l' Appel décisif -
C'est une grande joie pour l'Eglise.*

*Aussi , sommes-nous tous invités à venir
les entourer de notre affection fraternelle
et à les soutenir par notre prière.*

**Le Mouvement Spirituel
des Veuves** animé par Mgr Labille, vous
invite à sa Rencontre Diocésaine le
3 mars 2012 de 10h00 à 17h00
sur le thème : " Vatican II : 50 ans après...
est-ce toujours une chance pour l'Eglise ? "
A l'évêché de Créteil 2 avenue Pasteur
Vallery. Denise FAU au 01 43 77 62 26

**LANCEMENT DE
LA CAMPAGNE
DU DENIER DE
L'EGLISE 2012**



**SAMEDI 10 ET
DIMANCHE 11 MARS**

Joies & peines

Nos Peines :

A la suite du décès de Cyrielle de
Chassey, nous partageons la peine
de sa famille et l'assurons de nos
prières.

*Nous avons accompagné à la mai-
son du Père : José Villaoslada (08/02),
Jean Felidat (16/02), Monique Grandjean
(17/02), Emilienne Sorin (20/02),*



Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

**Quinzaine du
du 19 février
au 4 mars 2012**

Les fêtes

19 février :

7^e dimanche

(Mc 2, 1-12)

26 février :

1^{er} dimanche de

Carême

(Mc 1, 12-15)

**Pour en
savoir plus :**

Page 2 et 3

**Service
Évangélique des
Malades**

Paroles de Vie

**« Heureux qui pense
au pauvre et au faible;
au jour de malheur,
le Seigneur le délivre. »
(Psaume 40)**

édito

DONNER LA PAROLE

Je lis à la messe... Je ferai la seconde lecture...
LIRE !

Le livre ou le Livre...
Il est là devant moi...
Il se donne à mes yeux...
Il s'offre à mon regard...

Ces mots, ces phrases
attendent le son de ma voix.

L'écrit ... est comme mort...
N'est-ce pas un Testament,
Fut-il celui de l'Alliance.

Je prête ma voix à Dieu
pour qu'il donne sa Parole.
Dieu vient entrer en conversation avec nous
Je suis son porte Parole.
Le lecteur devient messenger,
serviteur de la Parole !



Père Claude Gourdin

**Pour recevoir Cité qui Chante en couleur par mail :
paroisse.saint.leonard@gmail.com**

**Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Hay-les-Roses - Tél.: 01 46 64 41 92
paroisse.saint.leonard@gmail.com - Site secteur : www.catholique-val-de-bievre.org/-Paroisse-Saint-Leonard.html**

« J'étais malade, et vous m'avez visité... »



A cette parole de Jésus, les membres des équipes du SEM essaient de répondre. Envoyés par leur communauté paroissiale, au sein du pôle solidarité, et en lien avec la pastorale de la santé de leur diocèse, ils tentent de se rendre disponibles pour visiter les personnes malades, handicapées ou très âgées, que leur état de santé empêche de participer à la vie de leur paroisse.

Ils vont régulièrement les rencontrer pour leur apporter le réconfort d'une présence amicale, d'une écoute respectueuse de leurs difficultés ; ils désirent les aider à rester en lien avec la vie de leur cité, du monde, de leur Eglise, et à cheminer peut-être avec le Seigneur. Si ces personnes le souhaitent, ils partagent avec elles

un moment de prière, et leur apportent éventuellement l'eucharistie ; mais loin d'être des « distributeurs de communion », ils veulent d'abord privilégier la rencontre et le dialogue.

Ils souhaitent aussi que, de son côté, la communauté paroissiale reste attentive aux personnes malades et garde le souci, en lien avec le SEM, de les porter dans la prière, de signaler les besoins éventuels de visites dont ils n'auraient pas été informés.

A l'Haÿ-les-Roses, en plus des rencontres individuelles au domicile des gens, trois lieux de vie bénéficient de la présence de membres du SEM :

- **La clinique de L'Haÿ-les-Roses**, rue des Tournelles, où chaque jeudi une personne de notre communauté se rend dans les chambres des trois étages, pour vivre des temps d'écoute auprès des malades, et parfois de parole avec le personnel soignant qui est très coopératif.
- **La maison de retraite Jean XXIII**, rue du Dr Schweitzer : les résidents ont la présence régulière du SEM, aux côtés des religieuses qui sont sur place,

et la célébration de l'Eucharistie dominicale. Il faut signaler à ce propos, qu'on aurait besoin en ce lieu de bras solides pour aider au déplacement des fauteuils roulants le Dimanche.

- **La maison de retraite Tabanou**, rue du général de Gaulle : chaque semaine une personne du SEM regroupe quelques résidents désireux de vivre un partage autour d'un texte évangélique, et parfois de communier ; d'autres préfèrent une visite individuelle. La messe est célébrée sur place un vendredi par mois par le Père C. Gourdin.

Savez-vous comment fonctionne le Service évangélique des malades dans notre paroisse ? Actuellement, l'équipe comporte 11 membres ; ceux-ci se retrouvent lors de trois réunions annuelles, accompagnés par Françoise Gohin et le Père Claude Gourdin, pour évoquer les problèmes rencontrés, les personnes visitées ; ils préparent ensemble certaines célébrations comme le sacrement des malades, ou les messes de la santé. Ces rencontres assurent l'unité du groupe, et représentent un soutien mutuel. Deux journées de formation leur sont proposées

dans l'année sur des thèmes variés, en lien avec leur service auprès des malades ; cette année, par exemple, nous avons travaillé « la prière avec les psaumes », qui peut nous être un support dans notre accompagnement. Enfin, une journée de récollection est offerte, pour mieux ancrer notre présence auprès des malades, dans l'attitude d'écoute et de miséricorde qui fut celle du Christ.

Quelles que soient les déficiences de ces personnes malades, affaiblies ou désorientées, notamment en ces trois lieux de vie, la présence du SEM auprès d'elles se veut, en Eglise, un lien avec la paroisse dont elles font partie, et le signe discret mais bien réel, de la tendresse de Dieu pour elles.

*Mireille COUANT, pour le Service
Evangélique des Malades*